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11. SÚMULA REUNIÃO DIA 14.10.2024 

Aos quatorze  dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, por 

convocação da Presidente, o Conselho Estadual de Alimentação Escolar do RS realizou Reunião 

Ordinária, na Sede da AOERGS, Av. Alberto Bins, 325, sala 73, gentilmente cedida para o nosso 

encontro. Devido aos eventos climáticos que atingiram o RS em maio, tendo como consequência e 

por tempo indeterminado, é impossível o acesso à Sala de Reuniões do CEAE, nas dependências 

da Secretaria de Educação do RS. Aguardando solicitação à Secretaria, para locar a Sala de 

Reuniões da ASSERS, área central da Capital. Presentes à Reunião: Presidente Berenice da 

Costa (FEAPAES-RS); Clarice Fiuza e Marta Tomazi Kny (AOERGS); Fábia Bernardes (ASSERS); 

Luciana de Assis Brasil (ACPM-Federação); Fábio Dullius (CPERS); Márcia de Oliveira Fraga, Clélia 

Fagundes dos Santos e Lisandra Monteiro (SEDUC). Justificaram ausência: Vice-presidente Ana 

Lice Bernardi (CRN2), Raquel Fidellis (CPERS), Elivelson Rodrigo Colissi (ACPM-Federação). 

PAUTA: 1) Para registro, enviada por e-mail Ata CEAE nº 10, de 23.09.2024, aprovada sem 

ressalvas. 2) Conselheira Márcia vai preparar uma minuta com o relato da visita na escola EEEF 

Vasco da Gama, de Canoas por demanda do Ministério Público RS. 3) Semana da Alimentação 

Escolar – definido participar quem tiver disponibilidade no dia 20 de outubro no Parque da 

Redenção.  4) E-mails com respostas da 01 CRE – 5 Escolas visitadas em setembro; 5) MP visita 

EEEF Uruguai (denúncia) não foi constatada irregularidade no dia da visita, a denúncia conforme 

a Diretora deve-se ao período de uma semana em que escola ficou com uma merendeira, e 

entregou aos estudantes apenas lanches. 06) Informações solicitadas a 1ª, 05ª e 07ª CREs  - 

solicitando posicionamento sobre uso do cardápio alternativo, não foi respondido. 07) Ofício-

circular nº 267-FNDE- Recadastramento: SEDUC e CEAE-RS no novo sistema SIGPNAE –

Continua aguardando retorno para cadastrar as informações necessárias. Para registro: Berenice 

informa que foram publicadas Resoluções CFN nºs 788 e 789, as quais deliberam sobre número de 

NUTRICIONISTAS de acordo com o Censo Escolar, assim como atribuições destes profissionais. 

Importante salientar que atualmente há no Quadro Técnico 03 Nutricionistas para atender as 2.400 

(duas mil e quatrocentas) escolas, e cerca de 740.000 (setecentos e quarenta mil) estudantes 

matriculados. 08) Assuntos Gerais: a) Aluguel da Sala da ASSERS, negativa da SEDUC, colegiado 

não aceitou a oferta/sugestão da sala de reuniões no Centro de Administrativo de Contingência - 

CAC, Bairro Jardim Carvalho, deliberado encaminhar e-mail solicitando definição sobre outro local, 

visto que o CAC não é adequado para as reuniões, conforme explicitado no Ofício CEAE nº 032, de 

11.09.2024. b) Solicitar substituição da Conselheira Amanda Teresa Vieira (SEDUC) pois não tem 

participação no colegiado.  c) Agendada Reunião de Trabalho para o dia 18/10, análise das 

justificativas do uso do Cardápio alternativo e outras demandas. Por oferta da Conselheira Fábia, a 

reunião será na sede da ASSERS, Av. Borges de Medeiros, 328, sala 143, 14º andar. d) Deliberado, 

em função das eleições de Diretores, e possível mudança nas Coordenadorias Regionais, faremos 

reunião com as mesmas depois dessas alterações. Nada mais havendo a constar, Berenice encerra 

a reunião e Conselheira-secretária Clélia elabora a Ata, que será assinada na próxima reunião. 

 

 


